## Argentina a la cabeza en desarrollo nuclear

Moleon). La Argentina está a la vanguardia en el desarrollo nuclear de la América Latina pero el Brasil pudiera situarse a la ca-beza de ese proceso a través de los acuerdos que tiene con Alemania Occidental sobre transferencia tecnológica.

Un estudio de la situación que acaba de ser dado a publicidad señala que otros se s países de la América Latina controlan los 18

reactores que tiene la región.

El documento dice que México, auspiciante del Tratado Interamericano de no Prolifera-

co de los cuatro países de la zona con capacidad nuclear que se ha dado cuenta de la peligrosidad de la situación que incluye el posible control de armas nucleares por grupos subversivos.

El potencial nuclear de la zona es escruta do en el libro "La América Latina: su lucha por el progreso" que acaba de ser publicado por una comisión de 42 personas congrega das por el ex vicepresidente Nelson A. Roc-

en Nueva York

Nueva York, 14 (AP). Luego de un comienzo aletargado, la Bolsa aprovechó una pausa en las noticias económicas y cerró en alza

Pero hubo pecas transacciones y los analizadores advirtieron que el mercado carece del volumen de ventas para sostener una mejoria.

Los canjeadores, alentados por

ei equilibrio matinal del merca-do, respondieron a la ausencia — Pasa a la página 56

AMENAZA. Washington, marzo (AP). Hanafi Hammas Abdul Khaalis, sacude un puño amena-zante ante los fotógrafos al salir de su casa. Su secta ejecutó un secuestro la semana pasada.

Piden a Carter imponga cuotas Bolsa cierra con alza a importaciones de azúcar

Washington, marzo 14. (AP). La Comisión de Comercio Internacional de los Estados Unidos recomendó hoy al presidente Carter que imponga cuotas a importaciones de azúcar, que podrían elevar el precio para los consumidores. La comisión recomendó, por votación dividida, que Carter imponga cuotas de importaciones por 4.275 millones de toneladas anualmente en un perío-

do de cinco años, para proteger a los productores domésticos de ser arrollados por azúcar barata del extranjero.

Carter decidirá

Recomendó que Carter decida la forma de asignar la cuota entre las naciones que tradicional-mente exportan azúcar a Estados Unidos. El total de azúcar importada en 1976 fue de 4.7 millones de toneladas.

Las recomendaciones de la co-misión llegarán al presidente, que tiene 60 días en los cuales aceptarlas, rechazarlas o modificar-las. Si las rechaza, el Congreso puede ponerlas en vigor por vo-tación mayoritaria. División

Sin embargo, la comisión se Pasa a la página 50

OLP promulga hacer fracasar planes de paz en Medio Oriente

El Cairo, marzo 14 (UPI). (Por Maurice Guindi). El jefe del departamento politico de la Organización para la Libera-ción de Palestina (OLP), Farouk Kaddoumi, pidió a los pai-ses árabes que hagan fracasar los esfuerzos de paz norte-americanos en el Medio Oriente, mediante la expulsión de Israel de las Naciones Unidas. Kaddoumi dijo ante el Parla-

mento palestino en el exilio que mento palestino en el exilio que 
"una de nuestras metas es hacer 
fracasar el plan de arreglo de 
los norteamericanos mediante el 
compromiso de los países árabes 
de actuar para lograr la expulsión 
de Israel de las Naciones Unidas".

En su informe a los 291 miem-

En su informe a los 291 miembros del Consejo Nacional Pales-tino, que es descrito generalmen-te como de "línea dura", Kad-doumi criticó al Partido Demócra-

ta de los Estados Unidos por su 'ciego apoyo'' a Israel y pidió al organismo aferrarse al programa severidad trazado por la OLP

Kaddoumi, que es considerado moderado en sus planteamientos, habló mientras los extremistas del Consejo trabajaban para provocar una confrontación a raiz de la más moderada que exhibe

Pasa a la página 31 -



que asistieron al entierro de un colega muerto el viernes pasado en esta ciudad, hacen el saludo de puño cerrado y ondean banderas. Plano semi-general de los asistentes.

Obispos de Kenia abogan por intervención armada Uganda Na'robi, marzo 14 (AP). (Por Brian Jeffries). Los obis-

po sde la Iglesia Anglicana de Kenia abogaron por una intervención armada en Uganda, con patrocinio internacional, para poner fin al "reino de terror" supuestamente implantado en ese país por los soldados del presidente Idi Amin. "Exhorta-nos a la Organización de Unidad Africana (OUA) y las Na-ciones Unidas a estabecer una

ciones Unidas a estabecer una fuerza de policía internacional pa-ra intervenir en Uganda y con-tribuir al restablecimiento de la ley y-el orden, como se hizo en El Congo (Zaire) y otros paises", dice la conferencia de nueve obis-pos encabezada por el arzobispo Festo Olang en una declaración emitida aquí.

Los obispos censuran también la Comisión de Derechos Hua la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas por
no respaldar la propuesta de Gran
Bretaña y Canadá para una inBretaña y Canadá para una inPasa a la página 25

vestigación internacional de "atro cidades cometidas en Uganda".
"Estamos muy desalentados",
dice la declaración, "al saber que

estas resoluciones no fueron aprobadas porque miembros africanos de la comisión no las apoyaron".

Apoyo

## Escasez de agua es motivo de preocupación mundial: Videla

Mar del Plata. Argentina, marzo 14 (AP). (Por Richard W. Foster). El presidente Jorge R. Videla advirtió al inaugurar la conferencia del agua anspiciada por las naciones que el problema de la escasez de ese elemento "es motivo de inquietud mundial", especialmente ante el vertiginoso crecimiento de la población. La conferencia, a la que asisten representantes de unos 70 países y más de 2.500 observadores perior rimientos de la industria, las dedistas e invitados especiales, se mandas originadas por las concelliza en hotel provincial de esta centraciones urbanas, el aprove-

realiza en hotel provincial de esta ciudad, a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires. Las sesiones se prolongarán hasta el 25 de marzo.

'El problema de la llamada crisis del agua es motivo de inquietud sis del agua es motivo de inquietud nundial. El vertigino o creci ciones Unidas, Kurt Waldheim.

Pasa a la página 56

rimientos de la industria, las de-mandas originadas por las con-centraciones urhanas, el aprove-chamiento muchas veces irraccio-nal de los recursos naturales y la creciente contaminación de los mismos, precipitan esta crisis". dijo Videla. El presidente regresó a Buenos Aires luego del acto inaugural inaugural.

## Andreotti pide medidas para detener violencia en Italia

Roma, marzo 14 (UPI). (Por Sylvana Foa). Los partidos políticos de Italia condenaron en forma unánime los recientes actos de violencia callejera, mientras el asediado gobierno del primer ministro Giulio Andreotti exigió la aprobación inmediata de estrictas medidas para hacer prevalecer la ley y el orden. Las universidades de Roma y Bolonia cerraron

sus puertas como resultado de los disturbios callejeros que de-jaron por lo menos a 21 personas. entre ellas 14 policías gravemente heridas. Uno de los oficiales heridos se encuentra entre la vida y la muerte con una bala incrus-tada en la columna vertebral, se-gún dijeron los médicos. El gobierno prohició todas las

manifestaciones públicas en Roma durante 15 días y proscribió las reuniones en público por 24 horas reuniones en público por 24 horas en la ciudad de Bolonia, que tie-

ne un alcalde comunista. En Roma, el Senado aplazó su programado debate sobre el escán-dalo de los sobornos de la empresa norteamericana Lockheed para escuchar el informe del ministro del Interior Francesco Cossigna sobre los disturbios que durante el fin de semana se propagaron desde Turin hasta Palermo.

Consigna calificó los actos de vio-Pasa a la página 25



COLISION, Mar Jónico, marzo 14. (AP). En esta COLISION, Mar Johnes, Halzo F., Carly, Eli esta fotografía proporcionada ayer por el Departamento de Estado de los Estados Unidos, aparece un submarino atómico soviético (circulo), poco antes de la colisión con el buque "Vogue" de la armada nor-teamericana en el Mar Jónico del Mediterráneo, el 28 de agosto de 1976. Por razones diplomática: hasta ayer se dio a conocer la foto.

al cerrar la edición